
１　参加事業者数　【４】者

２　サウンディング調査結果の概要

●駐車区画が少ない。

●施設予約について、県が統一的な予約システムを構築していただきたい。

指定管理期間について

●５年よりも10年のほうが投資が積極的に行える。

●新規参入では10年の期間で申し込むのは不確定なことが多い。

その他

●管理業務の目標の設定について、「利用率」や「利用人数」を設定されると、
新規参入者からすると、それが達成できるのか見当がつかない。例えば、事業や
イベントを年間何回開催する事等の目標であれば見込みを立てやすい。

指定管理料等について

●人件費や物価全般が上がっている状況を踏まえ、物価変動に応じて指定管理料
等を上げることが必要と考える。

●５年間の修繕費の見積もりについて、新規参入業者からすると見込むのが難し
いので、期間中の修繕費についてあらかじめ見積もっておいていただけると助か
る。

●修繕の分担ラインの100万円について、１回あたりの金額は100万円未満だが、
何回も修繕が必要であることがわかっているものについては、合計額で県実施分
として整理いただきたい。

【滋賀県立栗東体育館】
の指定管理者募集前におけるサウンディング調査実施結果

　サウンディング調査において、参加事業者からいただいたご意見等の概要は以
下のとおりです。


